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Vielen herzlichen Dank geschätzte Einwohnerinnen und 
Einwohner für Ihre Teilnahme am Neujahrs-Apéro. Es hat 
uns sehr gefreut, dass insgesamt rund 140 Personen auf 
das neue Jahr angestossen und sich über Wünsche für die 
kommenden Jahre, Jahrzehnte, Jahrtausende oder einfach 
für die Zukunft unserer Gemeinde ausgetauscht hatten. Es 
freute uns auch, dass viele Gäste (Noch-Nicht-Stadler) zu 
uns kamen und den Kontakt pflegten. Diese Vertreter der 
vielen verschiedenen Akteure im Zusammenhang mit dem 
Tiefenlager sollen uns kennen lernen, wir möchten sie 
kennen und sie sollen unsere Wünsche kennen.  

 
 
Nach einer kurzen Vorstellung und drei Vorsätzen für das neue Jahr 
ging es bereits zum Anstossen, auch mit Stadler Tropfen, und einem 
Apéro riche. Etwas später präsentierte unsere Arbeitsgruppe einen kur-
zen Rückblick auf unsere Tätigkeit im Jahr 2023. 
 
 
 
 

Auf Sprechblasen sammelten wir Wünsche und Ideen für eine at-
traktive Zukunft unserer Gemeinde. Es waren folgende Schwer-
punkte:  
 
• Öffentlicher Verkehr: Verbindungen ausbauen, weniger Lü-

cken im Fahrplan, Viertelstundentakt, Bahnanschluss, 
Schwebebahn über bestehenden Strassen, darüber noch So-
lar-Panels. Es soll kein zusätzliches Kulturland verbaut wer-
den. 

• Aussagen zum Flughafen: geplante Pistenverlängerung, zu-
nehmender Lärm und insbesondere Nachtruhestörung nach 
23 Uhr verhindern. 

• Finanzen: Es gibt auch Chancen für unsere Gemeinde für eine Weiterentwicklung der Infrastruktur 
• Kommunikation: Wunsch nach offener, ehrlicher und transparenter Information 

 
Einige Wünsche und Ideen können wir bei STADELaktiv besprechen, 
andere interessieren den Gemeinderat oder die Regionalkonferenz. 
Wir werden in unserer Gruppe diskutieren, welche dieser Themen bei 
uns angegangen werden und welche wir an andere Stellen weiterlei-
ten.  
 
Wir freuen uns auf Zuschriften und kreative Ideen. Aber auch Kritik 
und Verbesserungsvorschläge für die Arbeit von STADELaktiv sind 

willkommen. Diese Möglichkeiten wurden auch bereits konkret genutzt. Das ist uns sehr wichtig und 
macht unsere Arbeit für ein attraktives Stadel besser. 
Vielen Dank dafür!  
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